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Procès-verbal de la séance ordinaire du Conseil d’établissement 
 

Date : Lundi 7 février 2022 
Heure : 18 h 30 heures 
Lieu : École du Carrousel – TEAMS 

 
 
Présents :  

Madame Julie Rinfret, présidente Madame Huguette Lévesque 
Madame Katy Parent Madame Maryse Salvas 
Monsieur Daniel Brunelle Madame Julie Jacques 
Madame Marie-Josée Hogue Madame Marie-Andrée Drolet 
Mathieu Potier (substitut de madame 
Arianne Gagné) 

Madame Diane Collin 
Madame Annie Simard (substitut de 
Madame Marie-Christine Brunet) 

Absents :  
Madame Ariane Gagné Madame Marie-Christine Brunet 

 
 

ORDRE DU JOUR 
 

1. Organisation 

1.1. Ouverture de l’assemblée et constatation du Quorum  
Ouverture de l’assemblée à 18 :31 par Mme Julie Rinfret 

1.2. Nomination d’un ou d’une secrétaire 
Monsieur Brunelle sera secrétaire pour cette réunion. 
Madame Jaques sera secrétaire pour la prochaine réunion. 

1.3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
Madame Levesque propose l’adoption de l’ordre du jour. 

1.4. Lecture et adoption du procès-verbal du 24 janvier 2022 
Madame Collin propose l’adoption du procès-verbal. 

1.5. Affaires relatives au procès-verbal du 24 janvier 2022 
Substitut : Madame Simard poursuivra le remplacement. 

2. Correspondance 

Aucune. 

3. Parole au public 

Aucun public. 

4. Points de décision 

4.1. Grille-matières et grille-horaire (approuver) 
La grille ne change pas. Mme Katy Parent présente la grille matière par cycle.  
Madame Rinfret propose l’adoption. 

4.2. Critères de sélection de la direction (consultation) (reporté) 
Mesures Dédiées (approuver) 
Présentation des mesures dédiées par Madame Parent. La signature de la présidente 
est requise.  
Madame Levesque propose l’adoption. 
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4.3. Cour d’école aménagement FDS (approuver) 
Madame Parent explique que des installations extérieures sont envisagées tel BANC 
LOOP et explique le processus d’appels d’offres. La Ville de Varennes participerait 
financièrement au budget, cette année seulement, à hauteur de 100 % (1$/1$) du 
montant investi par l’école. Madame Parent demande au CÉ si le fond à destination 
spécial pourrait être utilisé à cette fin.  
Approuvé à l’unanimité pour un maximum de 10 000,00 $.  
Proposé par Madame Collin. 

5. Points d’information 

5.1. Semaine de la persévérance du 14 au 18 février 
• Madame Parent mentionne que c’est la semaine des enseignants cette semaine 

et elle souligne leur engagement.  
• Des certificats seront remis à 2 enfants par classe par la directrice. La Ville de 

Varennes remettra 2 cartes cadeau à 2 élèves de 6e année pour l’ensemble de 
leur parcours.  

5.2. Rencontres de parents des élèves en difficultés 
Une deuxième rencontre obligatoire pour les élèves en difficulté aura lieu de 
maintenant jusqu’au mois d’avril. 

5.3. Semaine contre l’intimidation du 14 au 18 mars 
Au retour de la relâche (mars). 

5.4. Suivi COVID 
Le masque n’est plus requis pour les élèves sur la cour d’école à partir d’aujourd’hui. 

5.5. Suivi des différents comités 
Aucun. 

5.6. La vie à l’école 
Première édition d’un carnaval d’hiver le 23 février prochain. Les élèves de 6e année 
s’occupent du courrier de la St-Valentin et des décorations. Retour des jeunes leaders 
avec entrain et engagement. 

5.7. Formation du CÉ 
Point reporté à la fin de la réunion. 

5.8. Parole au président 
Madame Rinfret discute de ce qui pourra être mentionné dans la communication aux 
parents. 

5.9. Parole au représentant du comité de parents 
Aucun commentaire. 

5.10. Parole aux enseignants 
La bibliothèque est très prisée par les élèves. 

5.11. Parole aux membres 
• Monsieur Potier s’informe si des enseignants à la retraite pourraient faire du 

tutorat? Madame Parent mentionne que c’est possible, mais précise qu’elle tente 
de favoriser le tutorat en présentiel et qu’elle a un plan en place.  

• Madame Rinfret rappelle que les élèves doivent être consultés chaque année. 
Madame Parent en prend note et s’aperçoit d’un retard à ce sujet. 

Parole au représentant du service de garde 
• Madame Levesque nous informe que le personnel du service de garde est très 

occupé avec les journées pédagogiques. Le manque de personnel est perceptible. 



 
 
 

• Madame Parent rappelle que le téléphone du service de garde n’est plus pris en 
considération pour les demandes de départs en fin de journée pour des enjeux 
de sécurité. 

 
 
 

5.12. Parole à la représentante du personnel de soutien 
Aucun commentaire. 

5.13. Parole à la direction 
Aucun commentaire 

6. Parole au public 

Aucun public. 

7. Divers 

Rien à ajouter. 
 

Levée de l’assemblée - L’assemblée est levée à 20 h 31 

 

 
     
Signature de la direction   Date 
 
 
 
     
Signature de la présidente   Date 

 


